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Farmacisti Napoli, conclusa
Capri Pharma: la farmacia
a p r e  a l l ' I n t e l l i g e n z a
artif iciale Il presidente
del l 'Ord ine Santagada:
attraverso la condivisione di
conoscenze e esperienze,
possiamo affrontare insieme
le sf ide più complesse
Lunedì 7 Ottobre 2024,
11:41 5 Minuti di Lettura Si
è  conc l u sa  l a  qua r ta
edizione di Capri Pharma,
e v e n t o  v o l u t o  d a l
presidente dell'Ordine dei
Farmacisti della provincia di
Napoli Vincenzo Santagada
c o n  i l  p a t r o c i n i o  d i
Federfarma Napoli guidata
dal presidente Riccardo
Iorio, del la Fondazione
Enpaf  ne l la  veste  de l
presidente Emilio Croce, di
Assoram nella veste del
presidente Pierluigi Petrone
e del la Sif guidata dal
professore Giuseppe Cirino.
A l l a  p r e s e n z a  d e l
Sottosegretario di Stato per
la Salute Marcello Gemmato
si è concluso il congresso
organizzato dall'Ordine dei
farmacisti della provincia di
Napoli e da Federfarma
Napol i  presso l ' iconico

Grand Hotel Quisisana di
Capri con oltre 300 Iscritti.
In un contesto globale in
continuo mutamento, la
professione del farmacista è
chiamata ad affrontare sfide
sempre più complesse, che
spaziano dall'integrazione
delle nuove tecnologie e
dell'intelligenza artificiale al
c a m b i a m e n t o  d e l l e
aspettative dei pazienti.
Attraverso il confronto tra
tutti gli attori del mondo
della farmacia italiana ed
e u r o p e a  c h e  s o n o
intervenuti al Convegno e'
possib i le d isegnare un
percorso di cambiamento e
di  cresc i ta che tragga
origine dalla definizione
degli aspetti scientif ici,
pol i t ic i  ed ist i tuz ional i
emergenti. L'Intervento del
Sottosegretario Gemmato
ha disegnato una roadmap
che sancisce la vocazione
della farmacia ad affiancare
il SSN per ampliare i servizi
e contestualmente ridurre
le l iste d'attesa. Capri
Pharma 2024 rappresenta
un  appuntamento  per
fotografare l'evoluzione del
ruolo della professione del

fa rmac is ta  pubb l i co  e
privato, che è chiamato ad
affrontare in questo nuovo
e dinamico scenario di
grandi mutamenti, nuove
sfide professionali e si
propone come stimolo verso
un cambiamento che non
faccia perdere di vista
l'enorme contenuto etico e
p ro f e s s i ona l e  che  da
sempre ha contraddistinto il
lavoro del farmacista. Il
convegno rappresenta
l'occasione per costruire un
p e r c o r s o  v e r o  d i
cambiamento e di crescita,
che deriva dal confronto tra
tutti gli attori del mondo
della Farmacia Italiana ed
Europea.  Il meeting è stato
a n c h e  i l  l u o g o  d o v e
contribuire a definire gli
aspetti scientifici, politici ed
ist i tuzional i  emergenti ,
attraverso il contributo delle
relazioni che sono state
tenute dagli opinion leaders
delle diverse declinazioni
nelle quali si articola la
professione del farmacista. 
Il focus ha toccato le future
evoluzioni della farmacia e
del mondo farmaceutico con
le best practice, sia in
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 mondi affini come quello
clinico, sia in mondi, da
molti considerati distanti,
c o m e  e d i t o r i a  e d
elettronica, ma che la
recente evoluzione digitale
rende più simili e contigui di
quanto il pensiero comune
po r t i  a  c ons i de r a r e .  
Presenti testimonial ed
oratori da tutto il mondo
p r o f e s s i o n a l e  c o n
un'attenzione particolare
all'intelligenza artificiale
a p p l i c a t a  a l  m o n d o
farmaceutico e alla filiera
farmaceutica anche per
garantirne l'integrità.  La
tutela del diritto alla salute
ha  po r t a t o  a l  c en t r o
tematiche dedicate agli
scenari formativi e alla
farmacogenomica, ai servizi
e telemedicina, all'industria
farmaceutica come risorsa
ed eccel lenza i ta l iana,
nonché alla previdenza ed
assistenza, gli interventi
sono risultati essere di alto
p r o f i l o  s c i e n t i f i c o  e
soprattutto hanno generato
un confronto dinamico e
formativo di altissimo livello
culturale ed umano.  «Capri
Pharma è un'occasione
unica e preziosa che ci
permette di esplorare le
f r o n t i e r e  s e m p r e  i n
evo luz ione de l  mondo
f a r m a c e u t i c o  e
farmacologico. Attraverso la
condivisione di conoscenze
e esperienze, possiamo
affrontare insieme le sfide
più complesse e aprirci a
nuove prospett ive per
garantire la salute e i l

b ene s s e r e  d e i  n o s t r i
pazienti. Questo evento
rappresenta un faro di
i l luminazione nel vasto
m a r e  d e l l a  f a r m a c i a
moderna, guidandoci verso
un fu turo  sempre p iù
innovativo e orientato alla
cura e al miglioramento
c o n t i n u o .  Q u e s t a
professione ha un ruolo
sempre più complesso e
delicato evolvendo sempre
di più per essere al passo
c o n  i  t e m p i  e
a n t i c i p a r l i »   d i c h i a r a
V i n c e n z o  S a n t a g a d a ,
presidente dell'Ordine dei
Farmacisti della provincia di
Napo l i .  L a  c e r imon i a
inaugurale ha v isto la
p r e s e n z a  d e l
sottosegretario alla Salute
Marcello Gemmato, di Paolo
Falco, Sindaco di Capri,
R i c ca rdo  Ma r i a  I o r i o ,
Pres idente Feder farma
Napo l i ,  Mat teo  Lor i to ,
rettore Università degli
Studi di Napoli Federico II,
Angela Zampella, direttore
Dipartimento di Farmacia
Università degli Studi di
N a p o l i  F e d e r i c o  I I .
Intervent i  d i  Fabio De
Felice, presidente Protom
Spa,  Feder i co  Ch inn i ,
v i c e p r e s i d e n t e
F a r m i n d u s t r i a ,  L u c a
Sartoretto Verna - AD
Sartoretto Verna, Bruno
Siciliano, Dipartimento di
Ingegner ia  e le t t r i ca  e
t e c n o l o g i e
dell'informazione, Bruno
Zuccare l l i ,  p res iden te
O r d i n e  d e i  M e d i c i  -

Chirurghi e Odontoiatri di
Napol i ,  Marco Lazzaro,
direttore generale ENPAF,
L i n o  I m p e r a t o r e ,
componente CdA ENPAF,
Roberto Nisticò, presidente
AIFA Pier lu ig i  Petrone,
Presidente Assoram, Marco
Alessandrini, Banca del
Fucino - Divisione Health &
P h a r m a ,  U g o  T r a m a ,
d i r i g e n t e  S e r v i z i o
Farmaceut i co  Reg ione
Campania, Pietro Buono,
dirigente di Staff Regione
Campania ,  Tommas ina
So r r e n t i n o ,  d i r e t t o r e
Distretto ASL Napoli 3 Sud,
Angelo  Sd ino Starace,
presidente Collegio Revisori
de i  Cont i ,    C rescenzo
C i n q u e g r a n a ,  G u a c c i
SpA, Mirko De Falco -
Farvima SpA, Ettore Morra,
S o f a r m a m o r r a  S p A ,
Gianluca Corcione, Cedifar
Spa ,  Rosanna  Ga l l i  -
Componente CdA CEF,
Gennaro Dello Iacovo -
FederfarNa. Il presidente
Santagada ha ringraziato i
re la to r i ,  i  modera to r i
R a f f a e l e  M a r z a n o
vicepresidente Fondazione
Ordine dei Farmacisti della
p rov inc ia  d i  Napo l i  e
consigliere dell' Ordine dei
F a rmac i s t i  d i  Napo l i ,
Mariano Fusco e Riccardo
Iorio, protagonisti di alcune
sessioni e soprattutto tutti i
numerosi partecipanti al
convegno che hanno reso
questo appuntamento ricco
di spunti e riflessioni. ©
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